



16ème législature

Question N° : 14767	De M. Bertrand Sorre (Renaissance - Manche)	Question écrite
Ministère interrogé > Éducation nationale, jeunesse, sports, jeux Olympiques et Paralympiques		Ministère attributaire > Sports, jeux Olympiques et Paralympiques
Rubrique >sports	Tête d'analyse >Réouverture de la billetterie pour les JOP	Analyse > Réouverture de la billetterie pour les JOP.
Question publiée au JO le : 30/01/2024 Réponse publiée au JO le : 30/04/2024 page : 3471 Date de changement d'attribution : 20/02/2024		

Texte de la question

M. Bertrand Sorre attire l'attention de Mme la ministre de l'éducation nationale, de la jeunesse, des sports et des jeux Olympiques et Paralympiques sur la mise en vente de nouveaux billets pour les jeux Olympiques et Paralympiques. Depuis le 23 février 2023, plus de 7 millions de billets sur les 10 millions ont été proposés à la vente. Toutefois, à quelques mois de l'ouverture de cette grande célébration sportive, certains concitoyens n'ont pas pu obtenir leur précieux sésame pour assister à une discipline olympique. Aussi, il souhaiterait savoir si la billetterie entendait mettre à la vente de nouvelles places, comme cela a été le cas en novembre 2023, afin que les concitoyens aujourd'hui sans place puissent assister à une épreuve sportive.

Texte de la réponse

A la fin du mois de février 2024, 8,7 millions de billets ont été vendus pour les Jeux Olympiques et les Jeux Paralympiques sur les plus de 13 millions proposés à la vente. Lors du conseil d'administration du comité d'organisation Paris 2024 du 26 mars dernier, un point détaillé a été présenté sur la billetterie. S'agissant des Jeux Olympiques, il reste encore de nombreux billets disponibles pour le football, le basket-ball et le rugby à 7, notamment. Lors du J-100 avant la cérémonie d'ouverture sur la Seine, soit le 17 avril, environ 250 000 nouveaux billets seront proposés à la vente pour toutes les disciplines et 50 % des billets, à moins de 100 € seront disponibles. Le 15 mai marquera l'ouverture de la plateforme de revente et le lancement de l'application « billetterie ». S'agissant des Jeux Paralympiques, de nombreux billets restent accessibles à des prix très modérés, à partir de 15€ à l'unité et de 50€ pour un pass journalier. Au cours des semaines à venir, il existera ainsi encore de nombreuses occasions pour le grand public de se procurer des billets pour les jeux Olympiques et pour les jeux Paralympiques.